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Son 22 los infractores, entre ellos dos menores

Tras denuncia personal de Carabineros concurrió a local
donde veían partido sin la autorización correspondiente

Detenidos por estar
en un restaurant sin
medidas sanitarias

Canal Alto desmienten reclamos de agricultor:
Mala convivencia de regantes sería el
combustible de problemas por el agua
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AMARGA DESPEDIDA.- Una triste despedida dieron familiares, vecinos y amigos a la
querida vecina de Población Los Araucanos, Lucila Dominga Zamora Díaz, de 76 años
de edad, quien también era conocida cariñosamente como ‘Chilita’, a las 11:00 horas de
este jueves en el patio 19 del Cementerio Municipal de San Felipe, luego de fallecer este
martes al filo del mediodía, a raíz de un infarto al corazón. (Foto Roberto González Short)
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Sufrió solamente una fractura:
Vivo de milagro tras
caer con su camión tolva
de 40 metros de altura
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Una simple filtración…
de agua

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

El hombre no fue a la luna
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

El mundo es un desafío
lo debemos comprender
el hombre y la mujer
no pueden morir de frío.
En mi verso les envío
lo que podrá pasar
tengo tanto por cantar
y respeto a los autores
yo sé que habían mejores
cuando yo empecé a cantar.

En la escuela me enseñaron
el sentido de las letras
en décimas y cuartetas
y mis versos comenzaron.
Y muy joven me llamaron
y la razón era una
como el huaso no se apunta
en diferentes ciudades
mostrando mis cualidades.
de verdad que fue fortuna.

Prof. Ricardo Ramírez Basualdo

OMENTANDOC

Yo nunca tuve complejo
y del señor la virtud
gozo de buena salud
y pienso llegar a viejo.
No es muy bueno dar consejo
después que ha estado en la cuna
la madre ha sido una
y de eso quedé conforme
para el rico y para el pobre
el hombre llegó a la luna.

Espero que me comprendan
yo no escribo por lo ajeno
por lo malo y por lo bueno
a los hombres los condenan.
Quiero que ustedes no teman
lo que podría pasar
tal vez me van a enterrar
el día que yo me muera
que el hombre hizo una carrera
no lo puedo comprobar.

Al fin doy la despedida
como lo hacen los autores
hay poetas y cantores
que hacen linda poesía.
Yo también tengo la mía
así lo quiero dictar
cuando yo empecé a cantar
la verda que fue fortuna
el hombre llegó a la luna
no lo puedo comprobar.

Estamos convencidos
que el tema de la Salvación
es no caer en el infierno, por
último, una chamuscada en
el purgatorio y pasamos al
cielo. Asunto arreglado, se-
gún nuestra catequesis fue-
ra de época y añeja, que no
se preocupa de los proble-
mas reales de la gente, a di-
ferencia de Jesús que sí lo
hizo.

A qué viene todo este
encabezamiento, por algo
muy simple, trivial y domés-
tico que ha estado y está su-
cediendo en el Conjunto
Habitacional Terra Noble
del Sector La Troya. La in-
mensa mayoría de las casas
han tenido problemas con la
instalación del agua, lo cual
ha llevado a cambio de ca-
ñerías, con las consiguien-
tes molestias para los habi-
tantes a los cuales se les

debe romper pisos, muchos
ruidos y otros tipos de mo-
lestias, donde hay niños,
guaguas y personas de la
Tercera Edad. La Empresa
Responde por los daños…
era que no, pero quién paga
las molestias de una sema-
na. Los dueños se embolsa-
ron las lucas y ahora man-
dan a los empleados a reci-
bir «las chuchadas» de los
vecinos. Que fácil y prácti-
co el sistema.

Muchas inmobiliarias,
pues no metamos a todas
en el mismo saco, las hay
mejores y peores, son de-
predadores no solo de la
naturaleza, sino de los se-
res humanos que hacen un
esfuerzo por toda su vida
para tener un techo. Me he
preguntado en otros artícu-
los en este Diario, si apren-
deremos la lección del Es-

tallido y la Pandemia, para
cambiar nuestra visión. No
hablo de conversión, pues
eso solo toca la parte reli-
giosa, hay que cambiar al
ser humano completo, al
margen de que sea creyen-
te o no, que se preocupe del
otro, del prójimo, que no lo
estruje como limón y cuan-
do ya no da  jugo, lo tira. Si
no cambiamos, seguiremos
siendo «la misma mierda,
pero en distinto wáter» y
después nos quejaremos de
la violencia y pediremos
mano dura contra los rotos
y que los jueces apliquen el
máximo de la ley. Justicia
ejemplar…

Y la pregunta del millón,
¿los Empresarios de Terra
Noble, aparecerán dando la
cara, una explicación y una
indemnización por las mo-
lestias…?

¡Oh Madre de Misericordia!
Cada 24 de septiembre

la Iglesia celebra a María
de La Merced, advocación
mariana que surgió en
1218,  cuando un joven
Pedro Nolasco, inspirado
por María, fundó por de-
seo del mismo Cristo, una
Orden religiosa para la li-
beración de los cautivos a
causa de la fe.  Para los
mercedarios,  al igual que
para todo católico, María
es la Madre de Cristo que
ha redimido al mundo,
por ello se le ha llamado
Corredentora, porque con
su sí a Dios, participó de
la redención de la huma-
nidad. La participación de
María en la vida de su Hijo
Jesús hace que se convier-
ta para nosotros en inspi-
ración y modelo de libera-
ción, porque ella supo
desprenderse de sí mis-
ma, sosteniendo el cami-
no redentor de su Hijo.
María es aquella Madre
que se preocupa de sus
hijos cautivos por el peca-
do, protegiendo la vida de
todos quienes la invocan
desde este valle de lágri-
mas. María, frente a Pe-
dro Nolasco se reconoce

como la que asumió la car-
ne del Hijo de Dios, dándo-
le su propia sangre, para
que Dios se pudiera encar-
nar y reconciliar a la huma-
nidad. Porque antes de que
Cristo derramase su sangre
en la Cruz, María había de-
rramado su sangre mater-
nal por toda la humanidad
en el nacimiento del Reden-
tor. Junto con la sangre
también fue el dolor del par-
to y, como si fuera poco, el
dolor que traspasó su alma
a los pies de la Cruz.

María es reflejo de una
expresión cercana de Dios
con nosotros, de una gracia
abierta siempre al hombre
y dirigida a permitir la liber-
tad de la humanidad. María
es aquella que muestra la
salvación de Dios en medio
de los pobres y humildes.
Ella, siendo pobre está en
medio de los pobres, se
identifica con los esclavos y
oprimidos,  porque con su
vida muestra que Dios actúa
en los más humildes, y ha-
biendo recibido la gracia de
Dios, canta y proclama su
grandeza.

María desea que el gozo
del Evangelio continúe a lo

largo de la historia, es la pri-
mera en anunciar el Reino
de Dios, quiere que la liber-
tad y el gozo continúen, es
la primera en llevar el Evan-
gelio de su Hijo.  María es
rostro de humanidad, de
cercanía, de fraternidad, de
cariño, de amor, de mater-
nidad y de misericordia de
Dios. Los que vivimos bajo
el carisma mercedario, vivi-
mos animados por María,
inspirados en su amor, li-
bertad y comunión. Y si
queremos conocer cuál es el
testamento que nos ha de-
jado nuestra Madre, lo en-
contramos en sus últimas
palabras que podemos en-
contrar en los Evangelios,
durante las bodas de Caná
(Jn.  2, 1-11), estas dicen:
«Hagan lo que Él les diga»,
el testamento es claro y pre-
ciso: María se fundamenta
en su Hijo y nos lleva a Él,
pidiéndonos que es a Cristo
al que debemos oír, seguir,
imitar y poner en el centro
de nuestras vidas. Que Ma-
ría de la Merced nos ayude
a desprendernos de noso-
tros mismos, para ser mer-
ced en medio del mundo
oprimido.
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En distintos operativos gratuitos en la comuna:

Salud Municipal ha realizado más de 2.300 testeos PCR

La próxima semana los funcionarios se desplegarán por
distintos puntos de la comuna para continuar con la ejecu-
ción de la estrategia de testeo, trazabilidad y aislamiento
(TTR) que busca pesquisar casos positivos en pacientes
asintomáticos.

Desde el 23 de julio a la
fecha, los equipos de salud
municipal han realizado
2.305 exámenes de PCR en
los operativos gratuitos y
masivos desarrollados en la
comuna. Esta iniciativa,
perteneciente a la estrategia
de Testeo, Trazabilidad y
Aislamiento (TTA) del Mi-
nisterio de Salud, está enfo-
cado en la búsqueda de ca-
sos activos de Coronavirus
en pacientes asintomáticos,
por lo que ha sido necesa-
rio un despliegue territorial
que ha abarcado ferias li-
bres, empresas, agrícolas,
instituciones públicas y,

también a los conductores
de colectivos, entre otras.

Por ello, durante la ma-
ñana de este jueves, auto-
ridades comunales dieron
a conocer un nuevo calen-
dario para la toma masiva
de test que se realizará la
próxima semana, inician-
do el martes 29 de sep-
tiembre, en el Estadio Mu-
nicipal.

El alcalde (S) Claudio
Paredes, junto con agrade-
cer a los profesionales de
salud por todo su esfuerzo
durante la pandemia, hizo
un llamado a la comunidad
a mantener las medidas de

autocuidado a fin de no re-
troceder de etapa en el Plan
Paso a Paso.

«Durante todo este pe-
riodo, los equipos de salud
han desarrollado un increí-
ble trabajo para apoyar a
la comunidad en medio de
la pandemia. El llamado
que hacemos es a que par-
ticipen de estos operativos,
manteniendo las medidas
de autocuidado, como el uso
de mascarillas, lavado de
mano constantes y distan-
ciamiento físico, porque no
queremos retroceder den-
tro del programa Paso a
Paso y volver a cuarentena
durante los fines de sema-
na o cuarentena total», sos-
tuvo.

Por su parte la directora
de Salud Municipal, Mar-
cela Brito, reiteró a los ve-
cinos que estas instancias se
planificaron para aquellos
pacientes que no presenten
síntomas, por lo que, en
caso contrario, deben acu-
dir rápidamente a un centro
asistencial.

«Hoy es importante que
continuemos con las pes-
quisas. Hacemos un llama-
do a la buena voluntad de
nuestras vecinas y vecinos
para sumarse a la estrate-
gia. Tenemos programado
ya un despliegue en distin-
tos sectores de la comuna.
Por ello, reiteramos que
aquellas personas que pre-
senten síntomas, no deben
asistir a estos operativos
sino dirigirse directamente
a un centro de salud fami-
liar donde será atendido
por un equipo médico», re-
calcó.

En cuanto a los porcen-

tajes de positividad, estos
operativos han arrojado un
aumento en la pesquisa en
asintomáticos, por lo que la
profesional demostró su
preocupación debido a que
«Antes teníamos un 2.3%
de positividad dentro de los
asintomáticos y ahora esta-
mos alrededor de un 5.7%,
lo que ha ido incrementán-
dose por los volúmenes de
muestras que hemos desa-
rrollado», informó.

Ante cualquier duda o
consulta, la comunidad

puede informarse a través
de las redes oficiales muni-
cipales o las de la Dirección
de Salud Municipal «San
Felipe Salud» en Facebook,
Twitter e Instragram.

PRÓXIMA SEMANA
Martes 29 septiem-

bre: En Estadio Municipal
/ Horario: 9:00 a 12:30 ho-
ras.

Miércoles 30 sep-
tiembre: Desde las 9:00 a
las 10:30 horas, en sede co-
munitaria de Villa Juan

Desde el 23 de
julio a la fecha,
los equipos de
salud munici-
pal han
realizado 2.305
exámenes de
PCR en los
operativos
gratuitos y
masivos
desarrollados
en la comuna.

Martínez de Rosas. Desde
las 11:00 a las 12:30 horas,
en Sede Comunitaria Villa
Cordillera.

Jueves 1 de octubre:
Desde las 9:00 a las 10:30
horas, en la sede comunita-
ria junta de vecinos La Que-
brada (Punta El Olivo). Des-
de las 11:00 a las 12:30 ho-
ras, en la sede comunitaria
sector Algarrobal.

Viernes 2 de octubre:
Desde las 9:00 a las 10:30
horas, en la sede comunita-
ria Villa El Esplendor.

11º 20º

3º 19º

4º 25º

5º 27º

5º 21º

EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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Oficina de migración, Cesfam Segismundo Iturra y Servicio de
Salud Aconcagua planifican acciones para el día del migrante

Desde su puesta en funcionamiento, la Oficina de Migración se ha dedicado a desarrollar
diversas acciones para ir en apoyo de la comunidad migrante.

Junto con realizar operativos para mostrar-
les el abanico de prestaciones que realiza
el municipio en el área social y de salud,
también se coordinaron acciones de tra-
bajo para este segundo semestre.

Con la iniciativa de ge-
nerar acciones y plan de tra-
bajo para atender las nece-
sidades de la población ex-
tranjera que reside en la co-
muna, la Oficina de Migra-
ción de la Municipalidad de
San Felipe se reunió con
profesionales del Servicio
de Salud y del Cesfam Segis-
mundo Iturra, donde ade-
más se coordinaron distin-
tas actividades a fin de ce-
lebrar el día del migrante el
próximo 12 de octubre.

Desde su puesta en fun-
cionamiento, la Oficina de

Migración se ha dedicado a
desarrollar diversas accio-
nes para favorecer a la co-
munidad, como también
generar un trabajo manco-
munado con otras institu-
ciones o servicios para ir en
apoyo de la comunidad mi-
grante.

En esta ocasión, la ins-
tancia logró positivos resul-
tados, pues organizaron una
serie de operativos de salud
en terreno.

«Estamos celebrando
la programación del se-
mestre, donde vamos a

lanzar las mejores herra-
mientas para abordar el
proceso de integración y
acogida a la población mi-
grante, y también a los chi-
lenos que de alguna mane-
ra trabajan mancomuna-
damente para que este
proceso de socialización se
pueda realizar desde la
humanización y desde la
salud», señaló el encarga-
do de la oficina de migra-
ción, Jorge Rubio.

Por su parte, Hilda Ca-
taldo, asistentes social y
encargada del programa de

Migración del Cesfam Se-
gismundo Iturra, señaló que
«logramos abordar temáti-
cas de migrantes y realizar
un plan de trabajo en el
área de salud para poder
atender sus necesidades de
manera más personaliza-
da. Por eso, iremos a terre-
no el próximo 12 de octubre,
para que nos sientan más
cercanos y puedan conocer
el abanico de prestaciones
que damos como área de
salud».

Finalmente, David Ma-

lly, referente de migración
y participación del Servicio
de Salud Aconcagua, sostu-
vo que «además de la pla-
nificación del segundo se-
mestre, también estamos
programando actividades
para el día del migrante.

Esperamos realizar activi-
dades de índole comunita-
ria en sectores donde hay
una alta presencia de mi-
grantes y donde más se ne-
cesita llevar los dispositivos
de salud y los de Dideco»,
afirmó.



EL TRABAJO Viernes 25 de Septiembre de 2020 55555CRÓNICA

Municipalidad de San Felipe junto al IST:

Entregan 60 kit de señaléticas preventivas a restaurantes y cafés de la comuna

SOMOS DIARIO EL TRABAJO

Cuéntanos tu historia en Diario El
Trabajo. Actividades Solidarias.
Emprendimientos personales. Ollas
Comunes. Noticias de tu comunidad.
Iniciativas a Beneficio o la Historia de tu
Club deportivo… +56969181819, con
Roberto González Short.

Municipio e IST entregaron 60 kit de señalética preventiva e informativa sobre las medidas
que deben tener los clientes y trabajadores del sector gastronómico.

• Acción se coordinó a través de la Oficina
de Turismo y busca entregar la mayor in-
formación sobre las medidas que deben
adoptar para poder operar.

La Municipalidad de
San Felipe, a través de la
Oficina de Turismo, y con el
apoyo del Instituto de Segu-
ridad del Trabajo (IST), en-
tregó 60 kit de señalética
preventiva e informativa
sobre las medidas que de-
ben tener los clientes y tra-
bajadores del sector gastro-
nómico.

Esto es parte del trabajo
mancomunado entre ambas
instituciones, reflejado en
distintas acciones conjun-

tas, entre ellas, una charla
de manipulación de alimen-
tos en tiempos de Covid-19
para el sector gastronómico.

Lo anterior forma parte
del trabajo desarrollado por
el municipio con el comer-
cio de la comuna, destina-
do a generar los elementos

necesarios para que funcio-
nen cumpliendo las normas
sanitarias y así evitar un re-
brote de los casos por Co-
vid-19; además de crear las
condiciones necesarias para
el desplazamiento de las ve-
cinas y vecinos, de tal ma-
nera que se mantenga la
distancia social y el uso de
mascarilla.

El alcalde subrogante,
Claudio Paredes, explicó
que la idea es que la señalé-
tica que se entrega se insta-
le en lugares visibles para
que los clientes tengan co-
nocimiento de las medidas
sanitarias que se deben te-
ner para que la atención se
realice en un ambiente se-
guro.

«Desde hace un par de
meses hemos trabajado en

distintas iniciativas enfoca-
das en reactivar la econo-
mía local y, particularmen-
te, en apoyo al sector gas-
tronómico que ha resultado
profundamente afectado
por la pandemia», comen-
tó.

Marcela Bugueño,

agente zonal IST Aconca-
gua, precisó que esto es un
apoyo preventivo que bus-
ca llegar a todos los locales
comerciales que lo requie-
ran, «reforzando la comu-
nicación para poderlos
apoyar».

La propietaria del res-

taurante Líneas de Nazca,
Bertha Zorrilla, valoró
este apoyo, entendiendo
que en la medida que se
cumpla con los protocolos
se podrá seguir avanzando,
«nostros estamos ansiosos
de abrir nuevamente para
el público».



66666 EL TRABAJO  Viernes 25 de Septiembre de 2020COMUNIDAD

Obras podrían iniciar en diciembre o enero próximos:

Con dos pozos nuevos se paliaría un poco conflicto de regantes en Cerrillos

MENOS AGUA.- Las flechas muestran claramente cuánto ha bajado el nivel del agua en el
Canal Arriba de Catemu, lo que justifica de todas maneras la necesidad de estos nuevos
pozos.

Concejal catemino Benjamín
Koch, edil que se ha reunido
con los regantes de la cola
del canal.

CATEMU.- Este jueves
y hoy viernes en Diario El
Trabajo se publicaron dos
reportajes en los que agri-
cultores y administradores
del canal Arriba de Catemu
expusieron sus versiones
del problema que desde
hace años vienen sostenien-
do sin hasta la fecha encon-
trar una solución al conflic-
to generado por la mala
convivencia que entre ellos
se genera por pleitos del
agua para riego.

SITUACIÓN CRÍTICA
Nuestro medio quiso co-

nocer qué ha hecho o está
haciendo el Concejo Muni-
cipal de Catemu al respec-
to, en esta oportunidad
quien se tomó la palabra fue
el concejal Benjamín
Koch, quien explicó que ya
este tema es bien conocido
por el Concejo, y que se es-
pera en los próximos meses
poder habilitar dos pozos
para potenciar la cantidad
de agua de ese polémico ca-
nal.

«La situación del Canal
de Arriba de Catemu es
compleja, el año pasado
durante la sequía más
dura de los últimos 60 años
los más afectados fueron
los agricultores de los últi-
mos 10 kilómetros del Ca-
nal del Alto. Este año, aún
cuando llovió más, por pri-
mera vez en la historia no

hubo agua un día 18 de
septiembre, entonces ya
cuesta creer que todo sea
producto de la sequía. El
martes 23 de septiembre
me reuní con los agriculto-
res de la cola del canal,
para analizar la situación,
sobre todo por lo que nos
puede aportar don Carlos
Albornoz, quien todas las
semanas recorre el canal
revisando que no haya
compuertas abiertas o ro-
bos de agua. La verdad es
que hay una situación de
impotencia, porque hay
una administración que
está siendo sobrepasada, si
alguien cancela el agua,
una administración le debe
dar ciertas garantías bási-
cas, como por ejemplo, que
los correctores y el admi-
nistrador o gerente se van
a preocupar efectivamen-
te de la justa repartición de
los turnos del agua», co-
mentó el edil a Diario El
Trabajo.

- ¿Es verdad que ya
se habla en Catemu de
habilitar algunos pozos
para paliar esta sequía?

- Sí. Hay un proyecto de
la Dirección de Obras Hi-
dráulicas para construir dos
pozos en la cabecera del río
para abastecer los canales
del Alto y del Bajo en Cate-
mu. El alcalde de Catemu
nos pidieron autorización al
Concejo Municipal para

emplazar estos pozos en un
bien nacional de uso públi-
co, y los concejales le pedi-
mos al alcalde Boris Luk-
sic Nieto postergar la vo-
tación hasta la siguiente Se-
sión, para que nos pudieran
aportar información del
proyecto, en qué condicio-
nes van a operar, quiénes
los van a operar, qué costo
tendrá la operación, entre
otras cosas.

- ¿Los regantes tie-
nen conocimiento de
estas cosas?

- Creo que no. Los re-
gantes de los canales no tie-
nen idea de estas obras, por
eso le pedí al Jefe de Gabi-
nete del Seremi de Obras
Públicas, Raúl Fuhrer, si
es posible socializar el pro-
yecto para que la comuni-
dad de regantes se informa-
ra.

- ¿Para cuándo se es-
pera poner en marcha
este proyecto, de cuán-
ta agua hablamos?

- Lo único que sabemos
hoy es que podrían estar lis-
tos en diciembre o enero y
aportarían cerca de 200 li-
tros por segundo, que debe-
rían ser 100 litros a cada
canal. En el caso del canal
del Alto, equivale a un 3%
aproximadamente de la ca-
pacidad que puede portar,
porque el canal tiene capa-
cidad para trasladar 3.000
litros por segundo. Esta

obra no basta para solucio-
nar el problema de escasez
que afecta el valle.

- ¿Cuál es la situa-
ción de los regantes de
la cola de este canal del
Alto?

- Los regantes de la cola
tienen varias inquietudes,
entre las que se encuentran
en primer lugar, poder po-
nerle freno al robo de
aguas, lo segundo es poder
instalar un sistema de tele-
metría para el control y re-
parto de las aguas, pero
manteniendo las reglas de
medición instaladas en el
canal, que es el sistema que

por años se ha utilizado.
Por último, tener claridad
sobre las situaciones o cir-
cunstancias en las que co-
rresponde que se traspase
agua que es de propiedad
de los canalistas de arriba,
al canal de Abajo, a través
de las compuertas de des-
cargas, porque esas com-
puertas fueron diseñadas
con el propósito de descar-
gar el canal en caso de
emergencias por catástro-
fes naturales con el fin de
no poner en riesgo a la po-
blación y no para otros
usos.
Roberto González Short
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Directivos de Canal Alto de Catemu desmienten reclamos de agricultor:

Mala convivencia de regantes sería el combustible de problemas por el agua

CON PERAS Y MANZANAS.- Por más que la Directiva explica a los agricultores que tienen
que mejorar sus relaciones humanas para salir adelante, la mala convivencia es lo que
impera entre los regantes.

CANAL DE LA DISPUTA.- El presidente y administrador del Canal Arriba de Catemu, Ga-
briel González y Luis Llano, muestran a Diario El Trabajo el poco caudal de agua que pasa
por este polémico canal de riego.

EL AGUA LLEGA, PERO…- Tal cual lo sostiene el administrador del canal Gabriel Gonzá-
lez, algunos vecinos prefieren que el agua se desperdicie en la calle, pero no liberan el
canal para que sus vecinos reciban el preciado líquido.

Presidente del Canal, Luis
Llano Navia.

CATEMU.- Muy pero
muy molestos reaccionaron
el presidente y administra-
dor del Canal Arriba de Ca-
temu, Gabriel González y
Luis Llano, luego que este
jueves en Diario El Tra-
bajo fueran cuestionados
sus cargos y oficios en ma-
teria de vigilancia y opera-
ción del canal de riego que
tienen a su cargo, esto a tra-
vés de una denuncia hecha
pública por un agricultor del
sector Cerrillos, en la que se
les hace casi responsables
por los problemas de mala
convivencia que a claras lu-
ces tienen los mismos re-
gantes.

LLANO RESPONDE
Así, la tarde de este jue-

ves en nuestra Sala de Re-
dacción llegaron ambos
funcionarios para respon-
der a los dichos de quien los
denunció públicamente.

«Las aguas que se les
entrega a estos agricultores
se les entrega en los mar-
cos partidores. El agua que
les estamos entregando es
lo que trae el canal, no po-
demos dar más agua por-

que no hay, la distribución
es la correcta, a ellos se les
entrega de manera correc-
ta el agua cada vez que les
toque su turno y son cuatro
turnos, cuando les toca a
cada uno su turno se les li-
bera el agua, todo esto se
hace de manera programa-
da», comentó a Diario El
Trabajo el presidente del
Canal, Luis Llano Navia.

- ¿Qué es lo que real-
mente ocurre en ese
sector del canal después
de la compuerta?

- Nuestra responsabili-
dad llega hasta la compuer-
ta, de ahí en adelante como
ya lo hemos hablado en re-
uniones generales, le co-
rresponde a los mismos
agricultores coordinar para
que a cada uno le llegue su
parte de agua, ahí son dos
parcelas no 17 regantes
como dice Domingo
Queirolo en su denuncia,
los demás son sitios de muy
poco espacio, entiendo que
este mismo jueves este se-
ñor les cerró los canales a
sus vecinos y se dejó el agua
para él solo.

- ¿Qué soluciones
posibles ven ustedes a
este conflicto comunita-
rio?

- Las soluciones que yo
veo viables son tres: Una es
la construcción de los
pozos que ya estamos pro-
gramando el Canal junto al
Municipio en la comuna
(leer nota aparte), la segun-
da solución serían los po-
zos de Curimón que se
echaran a andar para poder
llevar más agua a los cana-

les, y que no están habilita-
dos en estos momentos, y
tercero, esperar a los des-
hielos de la Cordillera, esas
son las posibles soluciones
para andar con un poco más
de agua el canal, este es un
canal para más de 3.000 li-
tros de agua por segundo,
pero que ahora sólo sale con
500, y llegan 300 litros por
segundo.

- ¿Por qué la convi-
vencia entre regantes se
ha complicado tanto,
inclusive con la directi-
va?

- Lo que pasa es que es
molesto a veces tratar con
esta persona (Domingo), en
una oportunidad le solucio-
né un problema, él quedó
muy agradecido, ahora es-
toy molesto por esto (la que-
ja en la prensa), no sé por
qué no llegan a mí primero
para solucionar el problema
que ellos tienen. A mí me
molesta porque soluciones
hay, pero si no hubieran so-
luciones yo entendería que
se llegue a esta mala publi-
cidad, pero nosotros nunca
hemos negado a los regan-
tes atender sus problemas,
toda una vida hemos esta-
do para servir a los regan-
tes porque sabemos que es-
tamos en un tiempo compli-
cado.

- ¿Es verdad que
existe un regante a
quien apodan ‘El Loco
D…’, y que él les roba
agua a casi todos los re-
gantes del sector?

- Sí, tenemos un proble-
ma con él, parte de este gran
problema parte con esta

persona. Yo le pedí a Gabriel
González, nuestro adminis-
trador, que conversara con
él, para que se reuniera con-
migo en nuestras oficinas,
para sostener con él una re-
unión responsable; eso es lo
que quiero, no que venga a
decir acá que ‘nunca más’.

- ¿Entonces sí hay
antecedentes de robos
de agua por parte de
este personaje?

- Sí, siempre hay robos
de agua de algunas perso-
nas, pero este es el más
problemático y actúa muy
violentamente con las per-
sonas. Ojala podamos ha-
blar con él para que esto se
solucione (…) o sea, él
toma el agua y deja a los
demás sin riego, a mí me
corresponde poner en re-
gla a esta persona y trata-

ré de hablar con esta per-
sona.

MALA CONVIVENCIA
Diario El Trabajo

también habló con Ga-
briel González, adminis-
trador del Canal Arriba de
Catemu, quien nos asegu-
ró que «lo que pasa es que
con Domingo Queirolo he-
mos sostenido varias con-
versaciones por teléfono
buscando soluciones sobre
este tema, porque hay re-
gantes que más bien son
sitios en ese sector, el pro-
blema es que tienen una
mala convivencia entre
ellos y entre sí se cortan el
agua, por lo que la solución
que él pedía es que lo cam-
biemos de turno, para re-
gar un día distinto, lo que
pasa es que no tengo la ca-

pacidad el caudal para ha-
cerlo, el canal lleva poco
agua en estos días (…) este
jueves les correspondió el
turno a ellos de agua, fui en
la mañana a verificar que
todo estuviera en orden
pero no, habían problemas
porque nuevamente entre
ellos se cortaban el agua,
lo que sí está claro es que
el agua está ahí, sólo falta
que se esfuercen y convi-
van mejor; además, algu-
nos parceleros a veces ni
atienden su canal, les lle-
ga el agua y si no la ocu-
pan, simplemente dejan
que se riegue en la calle, no
abren el paso del agua
para el vecino siguiente,
esto pasó este jueves», dijo
González a nuestro medio.
Roberto González Short
ENVIADO ESPECIAL
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FERIANTES MAYORISTAS
             AFEMA S.A.
        FONO: 342515924

San Felipe, 21 de septiembre de 2020

INFORMATIVO

La directiva de FERIANTES MAYORISTAS AFEMA S.A.
informa  a los Sres. socios accionistas que la reunión
ordinaria de socios fijada para el día viernes 25 de
septiembre del año en curso, a las 12:30 hrs. en primera
citación y 13:00 hrs. en segunda citación; se suspenderá
hasta nuevo aviso debido a que el presidente de la
institución se encuentra en proceso de cuarentena debido
al COVID 19.
Esta decisión ha sido tomada para resguardar la salud de
Uds. los Sres. socios accionistas y de los demás miembros
de la directiva.
Se informará debidamente y a través de los medios
habituales de la nueva fecha de reunión una vez pasado
este proceso.
Agradeciendo su comprensión, se despide atte.

LA DIRECTIVA

AVISO: Por extravío quedan
nulos cheques Nº 4952204,
4952233, 4952244,
4952245, Cta. Cte. Nº
69050121 del Banco BCI,
Suc. San Felipe.                           24/3

AVISO: Por extravío quedan
nulos cheques Nº 156798,
156344, 156345, 156420,
156801, 156802, 156803,
156804, Cta. Cte. Nº
69043167 del Banco BCI,
Suc. San Felipe.              24/3

CITACIÓN A JUNTA GENERAL
ORDINARIA DE ACCIONISTAS

INMOBILIARIA Y COMERCIAL SAN FELIPE S.A.

Se cita a Junta General Ordinaria de Accionistas de la Sociedad
Inmobiliaria y Comercial San Felipe Sociedad Anónima, a
realizarse el próximo día 28 de octubre de 2020 a las 11:00
horas en primera citación y a las 11:30 horas en segunda
citación.
La junta se llevará a cabo en las oficinas de la empresa,
ubicadas en La Troya S/N, San Felipe.
Tabla:
1.- Aprobación de Balance y Estados Financieros.
2.- Elección de directorio.

EL DIRECTORIO

EXTRACTO

1º JUZGADO CIVIL DE SAN FELIPE, ROL C-2812-2020,
perfeccionamiento derechos de aguas caratulado "AGRÍCOLA
EL MAITENAL S.A. / MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS
DIRECCIÓN GENERAL DE AGUAS", Demanda solicita que S.S.
declare derechos de aprovechamiento de aguas tienen
características: "aguas superficiales y corrientesextraen del Río
Aconcagua por Canal Ahumada, recorren  la comuna de Santa
María, provincia de San Felipe, Región Valparaiso, son de uso
consuntivo, permanente y continuo, caudal equivalente a 1,8 l/s
por acción, ordenando respectivas subinscripciones, anotaciones
u otras actuaciones quesean pertinentes en los Registros de
Propiedad de Aguas del Conservador deBienes Raíces de San
Felipe y Catastro Público de Aguas. Incripciones: 1.- Fs 218 vta.
Nº 213 año 2006, 2,791 acciones; 2.- Fs 49 vta. Nº 48 año 2004,
7,86 acciones;y fs. 50 vta. Nº 49 año 2004, 7,86 acciones.

07 de julio 2020, S.S. resolvió: Vengan las partes a audiencia
decontestación y conciliación al quinto día después de la
últimanotificación, a las 10:00 horas de lunes a viernes, si
recayere sábado al siguiente día hábil en horario señalado.
Audiencia quedeberán asistir las partes personalmente o
apoderado con podersuficiente. Comparendo decretado podrá
verificarsepor sistema remoto de videoconferencia, previo
requerimiento delapoderado y en el evento que todas las partes
manifiesten suconformidad con esta modalidad de celebración.
Partes interesadas, deberáncomunicar al tribunal tal intención
con a lo menos dos días previos acelebración de audiencia, con
antecedentes necesarios para fijar realización y gestionar
participación.Demás antecedentes en expediente señalado.
Firmado electrónicamente por S.S. Omar Antonio Cifuentes
Mena. Autoriza Secretaría del Tribunal.                              21-22-25

#deestasalimosjuntos se denomina la campaña que
realiza el IST con funcionarios del Cesfam Santa María

Al final de la campaña se difundirán fotografías de los trabajadores y de los usuarios para
agradecer su trabajo durante la  pandemia.

En este pendón las y los trabajadores colocan su compromiso.

Se arrienda casa en
Villa El Señorial

Con tres dormitorios
en $260.000

Llamar al número
+569 99530048

En el patio central del Cesfam Santa María se  dio inicio a la campaña #DeEstaSali-
mosJuntos.

SANTA MARÍA.- Du-
rante estos meses de pande-
mia el Instituto de Seguridad
del Trabajador (IST) se ha
mantenido trabajando en
conjunto con el Cesfam San-
ta María  a través del comité
paritario y su dirección, des-
de donde nace la idea de
acompañar a los trabajado-
res del establecimiento en
materias de salud mental.

Es así como se propone
la campaña #deestasali-
mosjuntos, que consiste en
que cada funcionario co-
mente su experiencia en esta
pandemia y luego estampe
su compromiso en el pendón
‘yo me comprometo’, que
se ubica en el patio central
del centro de salud.

Es en este contexto que
en días pasados se dio ini-
cio a esta campaña con la
presencia del alcalde Clau-

SE ARRIENDA
CASA EN VILLA
EL SEÑORIAL

Con tres dormitorios
en $260.000

Llamar al número
+569 99530048

dio Zurita; Marcela Bu-
gueño, agente zonal del
IST, y los funcionarios.

La ejecutiva de la mutual
de seguridad comentó que
«también esta campaña
continúa con más activida-
des de orden de salud men-
tal con nuestro psicólogo
organizacional, quien rea-
liza de manera remota o
presencial actividades que
ayudan a mantener y me-
jorar la salud mental de los
trabajadores».

Asimismo se espera te-
ner un set de fotografías de
los propios funcionarios de-
sarrollando su labor  día a
día, para hacer un collage de
su trabajo.

Por su parte el alcalde
Claudio Zurita, conjunta-
mente con destacar la pues-
ta en marcha de esta cam-
paña, reconoce el compro-

miso de «todas y todos los
funcionarios del Cesfam de
Santa María, quienes des-
de el inicio del Covid-19 han
tenido una actitud heroica
de colaboración con los pa-
cientes, tanto contagiados
como con la población en
general, para ayudarles en
el cuidado de su salud y en
hacer conciencia en las me-
didas de autocuidado para
evitar la propagación de
contagios».

Finalmente se espera
que para cuando la curva
nacional baje, se instale un
segundo pendón que dirá ‘te
agradezco’ y todas las per-
sonas que  deseen o puedan
colocar alguna frase o dibu-
jo para los trabajadores mu-
nicipales del área de salud
que tanto han dado en esta
pandemia, como una  mane-
ra de reconocer su trabajo.

Necesito urgente

 ADOPTAR
CACHORRO

BEAGLE O POODLE
A  precio prudente y
consiente   de no ser

adoptado.
Favor contactarse al:

+56 9 6351 5504
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Detienen a 22 personas por infringir el artículo 318 del Código
Penal al estar en un restaurante sin medidas sanitarias

Sufrió solamente una fractura en una extremidad inferior:

Vivo de milagro tras caer con su camión tolva desde 40 metros de altura

En lo profundo del foso quedó el conductor con la tolva, salió con vida milagrosamente.
(Foto Losandesonline.cl)

Carabineros de San Fe-
lipe detuvo a 22 personas
que estaban al interior de un
restaurante ubicado en ca-
lle Coimas, viendo un parti-
do sin la autorización co-
rrespondiente.

La información fue en-
tregada por Carabineros de
San Felipe a través del capi-
tán Franco Herrera Que-
zada, quien señaló que es-
tas detenciones se produje-
ron a eso de las 19:40 horas
de este día miércoles, cuan-
do se recibió información
que estaba funcionando un
local clandestino de venta

Capitán Franco Herrera Quezada, subcomisario de los Ser-
vicios de la Segunda Comisaría de San Felipe.

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

09:00 Dibujos Animados
11:00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Edición Mediodía
15:00 Novasur
17:00 Música en VTV 2
18:30 VTV Noticias Edición Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos animados
20:00 Documentos (REP)
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Edición Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Cuarentena, con Iván Pereira y Sergio Alfaro
23:00 Wurlitzer con Freddy Pantoja
00:00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Música en VTV 2

VIERNES 25 DE SEPTIEMBRE 2020

de bebidas alcohólicas en
calle Coimas, entre Santo
Domingo y Carlos Condell;
«al lugar fue personal de
Carabineros y efectiva-
mente pudo establecer la
veracidad del hecho, había
un local que estaba funcio-
nando incluso a puertas
abiertas de libre acceso pú-
blico, con ventas de cerve-
zas para ser consumidas al
interior del local, se estaba
exhibiendo además un en-
cuentro deportivo del Colo-
Colo, habiendo al interior
una afluencia de 22 perso-
nas que estaban totalmen-

te aglomeradas, sin ningu-
na medida sanitaria, así es
que por tal motivo se pro-
cedió de inmediato al cierre
de este local clandestino, a
la detención tanto del re-
gente como la totalidad de
personas que estaban al in-
terior consumiendo bebidas
alcohólicas por infracción
al artículo 318 del código
penal, por poner en riesgo
la salubridad pública y
ellos; además se dio cuenta
al juzgado de policía local
por la venta clandestina de
alcohol y paralelamente
también a la Seremi de Sa-

lud para efectos del suma-
rio sanitario que el caso
amerita», indicó.

Lo otro importante que
señaló el capitán Herrera,
fue que dentro de las 22 per-
sonas detenidas había dos
adolescentes de 15 y 17 años,
las cuales fueron entregadas
a sus padres y además ha-
bía una persona que man-
tenía una orden vigente del
Tribunal de Viña del Mar.

El fiscal de turno dispu-
so que los detenidos queda-
ran en libertad en espera de
citación por parte del Minis-
terio Público.

Un verdadero milagro es
el que ocurrió la mañana de
este jueves tras salvar con
vida el conductor de un ca-
mión tolva, quien cayó al
interior un foso en la planta
de extracción de áridos ubi-
cada en el sector de Tres
Esquinas.

El accidente se produjo
cerca de las 9:00 horas,
cuando por razones que son
materia de investigación y
cuando el conductor efec-
tuaba maniobras, perdió el
control y se precipitó desde
una altura de cuarenta me-
tros, terminado volcado.

A raíz de la emergencia

debieron concurrir unida-
des de varias compañías del
Cuerpo de Bomberos de San
Felipe.

El comandante de Bom-
beros Juan Carlos He-
rrera, manifestó que se tra-
tó de una emergencia extre-
madamente compleja debi-
do al lugar donde cayó y por
la constante caída de pie-
dras y el riesgo de derrum-
bes.

Es por ello que se debie-
ron suspender las faenas en
todo el sector, así como
también el ingreso de vehí-
culos para evitar las vibra-
ciones que generaran el des-

lizamiento de material.
El Comandante puntua-

lizó que el conductor, de
aproximadamente 50 años
de edad, resultó con una
fractura expuesta en una de
sus piernas, siendo poste-
riormente trasladado por el
SAMU hasta el Hospital San
Camilo para su evaluación
médica.

Las labores de rescate
demoraron más de dos ho-
ras y ahora deberá ser ma-
teria de investigación las
razones de este accidente
que pudo haber tenido con-
secuencias mucho más gra-
ves.
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Las voces tras el segundo e histórico triunfo del Uní Uní sobre Cobreloa

ANFP pide que se autorice el estadio
Municipal para recibir partidos profesionales

Unión San Felipe buscará ratificar su buen momento ante San Luis

Unión San Felipe hará de visita este domingo en un reducto
que conoce a la perfección.

Poco tiempo para fes-
tejar el histórico triunfo
sobre Cobreloa tendrá la
escuadra de Unión San
Felipe, ya que de inmedia-
to deberán dar vuelta la
hoja para enfocarse en el
partido de pasado maña-
na ante San Luis en Qui-
llota.

El duelo correspondien-
te a la undécima fecha del
torneo B del balompié ren-
tado nacional, se jugará a
partir de las 13:30 horas en
el césped sintético del esta-

dio Lucio Fariña, recinto en
el que los sanfelipeños han
debido hacer de locales en
las últimas jornadas, por lo
que esto no debería ser fac-
tor en el cotejo con el en-
cuentro con el conjunto ca-
nario.

Programación fecha
11ª
Sábado 26 de
septiembre

13:30 horas: Deportes
Temuco – Barnechea
Domingo 27 de

septiembre
11:00 horas: Puerto

Montt – Cobreloa
13:30 horas: San Luis –

Unión San Felipe
13:30 horas: Melipilla –

Ñublense
13:30 horas: Rangers –

San Marcos
Lunes 28 de
septiembre

15:00 horas: Santa Cruz
– Santiago Morning

Libre: Deportes Copiapó

Tabla de Posiciones

Lugar Ptos.
Ñublense 20
Rangers 18
Unión San Felipe 14
Magallanes 14
Melipilla 14
Copiapó 12
Puerto Montt 12
Valdivia 12
Cobreloa 12
San Luis 11
Temuco 11
San Marcos 10
Barnechea  9
Santiago Morning  8
Santa Cruz  6

Gonzalo Villegas y Jimmy Cisterna fueron los autores de los
goles del triunfo albirrojo en Calama.

La victoria del miércoles
pasado sobre Cobreloa fue
inmensamente valorada  en
la interna del Uní Uní, ya
que para los aconcagüinos
era fundamental imponerse
a los nortinos para poder
seguir metiendo presión a
los cuadros de punta. «So-
mos un equipo que viene
haciendo bien las cosas y al
que solo le faltaba esto. Ga-
nar afuera es algo impor-
tante ya que veníamos de
muchos empates, así que
ahora estamos más tran-
quilos», declaró el defensor

Gonzalo Villegas, quien
además fue el autor de uno
de los goles albirrojos.

La actual campaña de
Villegas había sido de dulce
y agraz, ya que si bien es cier-
to se trata de un jugador muy
regular, tuvo que vivir mo-
mentos amargos, como fue
el autogol que significó la
igualdad a 1 con Temuco al-
gunas fechas atrás; por eso
que el lateral estaba tan feliz
con el gol anotado en el ‘Zo-
rros del Desierto’. «La ver-
dad es que estoy muy con-
tento porque esto es algo que

venía buscando hace mu-
chos partidos. Gracias a
Dios hoy pude encontrarme
con el gol y dedicárselo a mi
familia que no veo hace mu-
cho tiempo», comentó.

Por su parte el entrena-
dor Erwin Durán le dio
mucha importancia a la vic-
toria a raíz que «para todos
los que tenemos la experien-
cia como jugador y técnico
de varios años, sabemos que
ir a Calama es muy compli-
cado siempre, más todavía
en el horario en que se jugó
el partido porque hizo mu-

cho calor. Cobreloa no es
cualquier equipo en el fútbol
chileno, ellos tienen su his-
toria y por lo mismo son uno
de los más respetados de la
división», dijo el coach, que
en todo caso reconoció que
su escuadra funcionó mejor
en el segundo lapso. «No hi-
cimos una buena primera
etapa. En el entretiempo lo
conversamos y corregimos
algunas cosas, porque sa-
bíamos que si lo hacíamos
en cualquier momento po-
díamos desnivelar», confi-
denció el estratego.

Regresan los entrenamientos
de Minibásquetbol

De prosperar las gestiones de la ANFP, el estadio Municipal
sería habilitado para que el Uní Uní juegue sus partidos como
local.

Por medio de una carta
dirigida a la Ministra del
Deporte, Cecilia Pérez, el
presidente de la Asociación
Nacional de Fútbol Profe-

sional, Pablo Milad, soli-
citó que la autoridad evalué
la posibilidad que cuatro
recintos deportivos sean
habilitados para albergar

partidos de los torneos na-
cionales.

Entre los reductos por
los cuales intercede Milad,
se encuentra el estadio

Municipal de San Felipe,
que como se sabrá fue ob-
jetado por Estadio Seguro,
pese a que la Sociedad Chi-
lena de Medicina del De-
porte lo validó sin poner
mayores objeciones. «Los
beneficios que estas habi-
litaciones generarían,
además de disminuir el
riesgo sanitario de evitar
las migraciones de clubes
de una región a otra, es el
producir un efecto de des-
compresión respecto de la
utilización tanto de recur-
sos humanos en materia
de seguridad pública,
como también de infraes-
tructura», dice la misiva
en su parte final.

Los otros estadios que la
ANFP busca que se habili-
ten son: Estadio Municipal
‘Joaquín Muñoz García’ de

Con la participación de
los seleccionados naciona-
les Valentina Monzó
(U17) e Ignacio Lauler
(adulto), este sábado se
realizará el sexto entrena-
miento masivo de Mini-
básquetbol, un evento que

ya se ha hecho habitual du-
rante el periodo del Covid–
19 y que con toda seguridad
contará con una gran parti-
cipación de niños y niñas del
valle de Aconcagua.

La actividad está progra-
mada para las cuatro de la

tarde. Los interesados en
ser parte de este entrena-
miento virtual deben lle-
nar un formulario que
está disponible en el sitio
oficial de la Federación de
Básquetbol de Chile
(Febachile.cl).

Santa Cruz; Estadio Muni-
cipal de San Bernardo y el
Estadio Municipal de La
Pintana.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Debe esforzarte para encontrar el
amor verdadero y no se rienda a pesar de lo
difícil de la búsqueda. SALUD: Cuide su sa-
lud y así podrá vivir mucho mejor. DINERO:
Analice bien si está sacando partido a sus
condiciones naturales. COLOR: Salmón.
NÚMERO: 2.

AMOR: Cuidado con mostrar desinterés por
quien ha estado a su lado en el último tiempo.
SALUD: Aléjese del cigarro, no empeore sus
problemas pulmonares. DINERO: No desee la
suerte y las cosas de otros. Si quiere lograr co-
sas luche por ello. COLOR: Amarillo. NÚME-
RO: 12.

AMOR: Trate de comprender un poco más la
situación en que se encuentra la otra persona.
SALUD: Calma, calma, pronto podrá recuperar
la vitalidad que tenía antes. DINERO: Le reco-
miendo que cuide una poco más su trabajo,
evítese un problema. COLOR: Rosado. NÚME-
RO: 3.

AMOR: Tenga cuidado con estar relacionán-
dose con las personas equivocadas. SALUD:
Tome la precaución de cuidarse más o pue-
de sucumbir ante los problemas de salud.
DINERO: Pague sus deudas antes que ter-
mine el mes de septiembre. COLOR: Naran-
ja. NÚMERO: 8.

AMOR: El diálogo y la comunicación permitirán
solucionar los problemas entre usted y sus se-
res queridos. SALUD: Esas molestias son más
de tipo mental que orgánicas. DINERO: Las
cosas andarán algo más tranquilas en el traba-
jo, pero cuidado con los gastos. COLOR: Tur-
quesa. NÚMERO: 32.

AMOR: Nunca es tarde para disfrutar del
amor sincero que los demás le pueden en-
tregar. SALUD: Comer a deshoras no le fa-
vorece en nada. DINERO: No pida ese cré-
dito ya que sólo hará que su nivel de en-
deudamiento aumente demasiado. COLOR:
Lila. NÚMERO: 4.

AMOR: Cuidado con dejarse tentar y caer en
cualquier tipo de infidelidad. SALUD: Más
control cuando se trata del consumo de al-
cohol, sea prudente. DINERO: Deje de gas-
tar en apuestas, las finanzas de su hogar
están sufriendo por este vicio. COLOR: Ver-
de. NÚMERO: 6.

AMOR: Es mejor que hable las cosas cuanto
antes, si deja pasar más tiempo lo lamentará
más adelante. SALUD: Hay que prevenir los
accidentes, conduzca con cuidado. DINERO:
Calma ya que todo podrá superarse con mucho
trabajo y empeño. COLOR: Celeste. NÚMERO:
17.

AMOR: Deje que el amor pueda volver a en-
trar a su corazón. SALUD: Hoy debe tener
mucho cuidado con los accidentes en el ho-
gar, en especial con las quemaduras. DINE-
RO: Deles un destino más positivo a sus aho-
rros en lugar de cosas materiales. COLOR:
Calipso. NÚMERO: 10.

AMOR: Deje que esa persona siga su cami-
no, más tarde se dará cuenta del error que
comete. SALUD: Haga deportes, camine, tro-
te, gaste energías, ame la vida. DINERO: El
trabajo duro no debe tomado como algo terri-
ble sino más bien como la herramienta para
el éxito. COLOR: Ámbar. NÚMERO: 7.

AMOR: Aún está a tiempo de mejorar el nivel
de comunicación que hay entre ustedes SA-
LUD: Disfrute la tarde y salga a distraerse un
poco. Ayudará en tu estado emocional. DI-
NERO: No todos los logros profesionales se
deben traducir en dinero. COLOR: Gris. NÚ-
MERO: 1.

AMOR: Es mejor que evite roces con la pare-
ja o con cercanos. No arruine su jornada.
SALUD: Cuidado con que sus problemas de
depresión comiencen a agravarse. DINERO:
Algunos proyectos no tienen futuro. Es mejor
que no malgaste esos recursos. COLOR:
Magenta. NÚMERO: 8.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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Entre llanto, dolor y aplausos despiden a Lucila ‘Chilita’ Zamora
Vecina de
Población
Los Arauca-
nos, Lucila
Dominga
Zamora
Díaz.

ADIÓS CHILITA.- Este jueves fue sepultada en el Cementerio Municipal de San Felipe, en
El Almendral, la querida Lucila ‘Chilita’ Zamora.

AMARGA DESPEDIDA.- Todos los presentes tuvieron palabras de cariño, agradecimiento
y amor para quien nos acompañó por 76 años en este mundo.

Juan Zamora, hermano de
doña Lucila.

Una desgarradora
despedida es la que die-
ron sus familiares, veci-
nos y amigos a la queri-
da vecina de Población
Los Araucanos, Lucila
Dominga Zamora
Díaz ,  de  76 años  de
edad, quien también era
conocida cariñosamente
como ‘Chilita ’ ,  a  las
11:00 horas de este jue-
ves en el patio 19 del Ce-
menterio Municipal de

San Felipe, luego de fa-
llecer este martes al filo
del mediodía, a raíz de un
infarto al corazón.

«Quiero agradecer a
nombre de nuestra fami-
lia a los vecinos y amigos
todo el apoyo y acompa-
ñamiento en este amar-
go tiempo que hemos vi-
vido toda la familia, la
gente de San Felipe es
muy cariñosa, todos no-
sotros  somos de  pie l ,

pero lamentablemente
por este tema de la pan-
demia no pudieron
acompañarnos mucha
gente que querían despe-
dirla acá en el cemente-
rio, ya que también hubo
restricciones en el vela-
torio. Ella era viuda y
después tuvo otra pare-
ja», comentó Juan Za-
mora, hermano de Luci-
la.
Roberto González Short

Vecina reclama por altos precios y malos tratos en Feria Diego de Almagro

FERIA DIEGO DE ALMAGRO.- Algunas personas consideran altos los precios de los pro-
ductos en esta feria sanfelipeña. (Archivo)

Silvia Arancibia García, veci-
na que reclama por precios
y trato en la feria.

Muy molesta se mostró
la vecina de Villa Departa-
mental, doña Silvia Aran-
cibia García, cuando visi-
tó nuestra Sala de Redac-
ción para quejarse por los
precios que los comercian-
tes de la Feria Diego de Al-
magro están cobrando por
las frutas y verduras los
días domingo en ese popu-
loso sector de nuestra ciu-
dad.

«Me quiero quejar
porque son demasiado al-
tos los precios que están

cobrando los feriantes de
la Diego de Almagro, es-
tán pidiendo por un pi-
mentón la suma de
$1.000, el kilo de papas a
mil pesos, todo caro, pa-
rece que quieren sacar en
un mes  lo que perdieron
en estos meses por la pan-
demia, además, la aten-
ción es muy mala, si uno
reclama son cortantes y
te dicen ‘si quiere lo com-
pra y si no se va’, en eso
están, no son ni siquiera
amables, y si yo voy a la
feria es porque antes me
convenía porque los pre-
cios estaban buenos, pero
ahora están como en al-
macén, una lunita de za-
pallo o dos lunitas porque
les da vergüenza vender
una están en mil pesos,
entonces esta feria no es
rentable, una por lo caro
y la otra por lo desagra-
dable, el mal trato, ima-
gínense es que ya se están
pasando, aquí o nos va-
mos a morir por el Coro-
navirus o nos van a comer

los zánganos porque son
zánganos, no tienen ni un
respeto por la gente, y lo
peor es que se unen, todos
están de acuerdo, el kilo
de palta a $3.500, una
palta toda seca, antigua y
arrugada, no sé a dónde

quieren llegar si aquí to-
dos tenemos el  mismo
problema, ellos tuvieron
problema porque no ven-
dían, pero lo vendían en
sus casas, salían a vender
a las casas del barrio en
sus camionetas, nosotros

estamos igual que estos
feriantes, no es que nos
sobre la plata para ir a
regalarla a ellos o a sa-
carlos del problema en el
que están», dijo la indig-
nada vecina.
Roberto González Short


